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B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 19.08.2020. 

 

4.3 Anfragen und Anregungen 
Roland Höser führt aus, dass die Zufahrt zum ehemaligen Schlappgelände sehr gefährlich sei, da 
derzeit Menschen auf der Straße laufen müssen und Busse und LKW´s teilweise dicht vorbeifahren. 
 
Thomas Pauli führt aus, dass der Magistrat beschlossen hat, den Ausbau der Straße 
zurückzustellen, bis das GE „In den Tiefenbächen“ erschlossen wird, da so die Kosten für den 
Erstausbau der Straße auf mehr Anlieger aufgeteilt werden können. 
 




